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Indicação Nº 950/2021 

 

 

 

 
 

 

 

Autoria: Cesar Diniz de Souza 

 

   

INDICO À MESA, nos termos regimentais, a presente 

propositura, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, ouvido o Plenário desta 

Casa, para que determine ao setor competente o estudo para construção de uma pista oficial 

de caminhada partindo do Parque Ecológico “Mario Canto”, passando pela Estrada 

Governador Mario Covas Junior passando pelo Itaqua Garden Shopping até a divisa com 

Suzano.  

 

JUSTIFICATIVA: 

 

A presente proposição tem o objetivo de atender ao pedido dos 

munícipes que já utilizam precariamente as ruas dividindo com os veículos, para a prática da 

atividade como caminhada/corrida, causando muitas vezes algumas lesões pelo fato de não ser 

um local adequado para exercícios e ainda colocando em risco sua própria vida. 

A prática esportiva traz longevidade e melhora a qualidade de 

vida, os benefícios são os mais diversos, seja físicos e mentais, melhora nosso animo, temos 

mais disposição, há liberação de hormônios importantes para o organismo e ainda ajuda na 

parte estética. 

   

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 11 de março de 2021. 

 

 

__________________________ 

CESAR DINIZ DE SOUZA 

VEREADOR 
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